
 
 

Asistentes: 
Miguel Ángel Luque Lama 
Tania Mané Cantizano 
Eduardo Rodríguez Gallego 
Aurora Aranda Báez 
Pedro Doña Martín 
Antonia Encina García Crespo 
Carlos Caballero González 
Francisco Javier Melero López 
María Victoria Sánchez Gómez 
Isabel Cano Ibáñez 
Alicia Ojea Maldonado 
Almudena Cruz Gutiérrez  
Beatriz Gutiérrez España 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Ausentes: 
Rocío García Moreno 
Víctor Martín Martín 
Manuel Moreno Ligero 
Mª Isabel Hernández Hidalgo 
Ainhoa García Aguilera 
Andrés Adamuz Villén 
Fulgencio Gil Molero 
Lucía Álvarez López 
Miguel F. Rueda 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CONSEJO ESCOLAR  acta nº 241 

  
 En Málaga, siendo las 17:00 horas del día 28 de abril de 2021, se reúne 
(mediante videoconferencia) en sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Miguel 
Ángel Luque Lama, como Director, con los asistentes y ausentes anotados al margen 
y con los siguientes puntos del orden del día: 
 
1. Aprobación acta anterior.   
Se procede a aprobar el acta anterior por unanimidad de los presentes. 
 
2. Aprobación proyecto DUAL del Ciclo Formativo de Grado Medio de Gestión 
Administrativa (ponente Daniel Jiménez).  
Se aprueba con 11 votos a favor y 1 abstención. 
 
3. Ruegos y preguntas. 
Miguel Ángel Luque informa de los miembros que componen la Comisión de 
Autoevaluación del Centro.  
Alumnos: Lucía Álvarez López 
Padres/Madres: Alicia Ojea Maldonado  Beatriz Gutiérrez 
Equipo Directivo:  
   Miguel Angel Luque Lama 
   Enrique Norro Gañán. 
   Eduardo Rodríguez Gallego. 
FEIE: Carlos Caballero 
PAS: Fulgencio Gil Molero 
Profesores: 
- Francisco Javier Melero López 
- Aurora Aranda Báez. 
- Antonia Encina García Crespo. 
- Maria Victoria Sánchez Gómez. 
 
Y de losmiembros de la Comisión de Salud y Prevención en Riesgos Laborales: 
- Director: Luque Lama, Miguel Ángel  
- Coordinador del Plan de salud laboral y prevención Guerrero Marín, José Luis 
- Secretaria Mané Campuzano, Tania  
- Profesor/a CE Doña Martín, Pedro 
-  PAS CE Gil Molero, Fulgencio  
- Profesorado N.E.A.E. Loring Moreno, Fernando  
- Alumnado/a CE Lucía Álvarez López  
- P/Madre CE Alicia Ojeda Maldonado 
 
Aurora Aranda ruega se actualice y mejore la información de la FP DUAL en la 
página web del instituto. 
 
Mª Victoria Sánchez ruega se incluya en el orden del día del próximoConsejo Escolar 
el desacuerdo e inquietud del profesorado del dpto. de Automoción con el traslado de 
la familia profesional a otro IES. 
Se le recuerda a Mª Victoria que ya se debatió este tema en el último Consejo 
Escolar, en el claustro y que toda la información que tiene la dirección se ha puesto a 
disposición de cualquier interesado, aún así se debate de nuevo. 
Mª Victoria Sánchez pregunta si se tiene noticia de la renovación del Consejo 
Escolar. El sr. director contesta que podría ser el próximo septiembre. 
Mª Victoria Sánchez ruega se haga celebración para los cursos terminales con todas 
las medidas de seguridad. El sr. director comenta que se está estudiando la viabilidad 
de una graduación. 
 
 



Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 19:15 
 
 
Málaga a 28 de abril de 2021 
 
VºBº  El Director                                                                          La Secretaria 
 
 
 
Miguel Ángel Luque Lama                                                  Tania Mané Cantizano 
 

  
 


